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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR SINVAL RIBEIRO ALVES 

NO GRANDE EXPEDIENTE 

 

Senhor presidente, nobres colegas vereadores gostaria aqui de primeiro agradecer aqui o 

retorno do nosso colega vereador Romildo para nós e para mim especificamente Romildo é 

uma satisfação muito grande tê-lo aqui a essa casa de lei pelo seu companheirismo e pela 

forma de atuar enquanto representante do povo do nosso municipio de Vale do Anari parabéns 

tá nós só agradecemos o seu retorno da mesma forma que agradecemos também ao vereador 

Manoel, Manoel de que mesmo? eu esqueci o nome, Manoel Gomes que deixou essa casa 

recentemente mais que a gente também tem uma simpatia muito grande pela presença e pelo 

trabalho que ele desempenhou nesse período em que o nosso vereador Romildo esteve ausente 

das atividades do legislativo municipal, senhor presidente só gostaria aqui de fazer algumas 

referências nós estamos comemorando o dia mundial do combate a desertificação e a 

desertificação no mundo todo é um problema seríssimo que vem  se agravando a cada ano que 

passa porque a quantidade de terra que vem perdendo a sua utilidade pública é muito grande 

então isso é importante que as pessoas tenha conhecimento desse processo e desse problema 

porque vem nos agravando muito, com relação ao Brasil ainda não é uma situação muito 

delicada porque algumas regiões do nordeste e da região sudeste é que vem apresentando 

características de possível processo de desertificação, mais se referindo se atendo a questão do 

nosso estado de Rondônia estudo realizado pelo PLANAFLORO - Plano Agropecuário e 

Florestal de Rondônia, na década de 80 mostra que o nosso estado ele tem um problema muito 

sério com relação a qualidade do solo do nosso estado de Rondônia nós sabemos que para a 

agriculturas sazonais nós só temos onze por cento das nossas terras disponível pra esse tipo de 

atividades que são aquelas culturas rotativas e periódicas com mais ou menos vinte por cento 

das terras do estado de Rondônia são destinada a atividade econômica consorciada e é uma 

pequena parcela das nossas terras a grande maioria das terra do estado de Rondônia é 

recomendável que seja uma cobertura ou permanente ou que seja consorciada entre culturas 

perene e também sazonais então esse processo de desertificação é preciso que os Governos 

tanto o Governo do estado como os Governos municipais eu acredito que já tem essa 

preocupação o nosso secretario do meio ambiente ta aí essa preocupação com relação da 

recuperação da capacidade produtiva das nossas propriedades e da nossas terras então é 

importante essa reflexão nessa semana com relação ao processo de desertificação e o combate 

a esse processo que vem prejudicando e trazendo danos mundiais e que pode também chegar 

até o Brasil também comemoramos essa semana a semana do imigrante e muito provavelmente 

tirando as gerações mais novas todos nós somos imigrantes no estado de Rondônia viemos de 

outros estados carregados de sonhos e esperança e aqui fincamos os pés e estamos até hoje a 

população do estado de Rondônia na verdade são heróis, são sentinelas avançada como diz o 

hino de Rondônia, porquê? Porque em meio a tantas dificuldades tanto de logística de 

transporte como também quanto a sua adaptação a região amazônica que é absolutamente 

diferente daquelas que eles viviam e estavam acostumado na região sul, sudeste no nordeste 

Brasileiro mais que com muito heroísmo permaneceram no estado de Rondônia e construiram 

esse estado que nós temos hoje, um estado de uma economia pujante e que nossos filhos estão 

crescendo e também permanecendo no estado de Rondônia então nessa semana do imigrante é 

importante a gente fazer essa reflexão e no mesmo sentindo senhor presidente sabemos que no 

interior do estado de Rondônia existe ainda esse processo de migração e emigração que é 

constante lamento bastante que o nosso municipio de Vale do Anari esteja acontecendo hoje 

essas duas situações os nossos filhos muitas vezes saindo para novas Frentes de colonização no 

interior do estado como também deixando nosso município se dirigindo aos municípios do eixo 

da BR 364 em busca de melhores condições de trabalho e de vida é preciso que o nosso 

Governo municipal o atual e os vindouros desenvolva políticas para que desenvolva a nossa 

economia capaz de dar a sustentabilidade e sustentabilidade para firmar os nossos filhos nas 
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nossas propriedades e também no comércio local, então essa semana e do imigrante serve essa 

reflexão e essa preocupação das nossas autoridades constituída para que esse processo tanto 

de emigração como migração e imigração deixa de acontecer no nosso município, lembrar 

também senhor presidente que nós a população Brasileira e do nosso município vivi um 

momento ímpar na história do nosso país nos últimos anos porque já passou por outros 

momentos importantes quando ao longo da história do Brasil na proclamação da 

independência foi um ato de heroísmo naquele momento depois houve também a proclamação 

da república quando tinha novos parâmetros, novos paradigmas para ser implementado no 

nosso país e novos sonhos a ser desenvolvidos aqueles heróis Brasileiro que tinha na doutrina 

de Augusto Comte o princípio republicano da transparência da publicidade dos atos não 

morreu mais que permanece vigente até hoje mais ao longo da existência da república 

Brasileira momentos de dificuldade que a sociedade enfrentou renovou as suas esperanças e 

continua a nossa caminhada e a nossa trajetória como nação hoje nós vivemos uma nova 

ordem deixando pra trás com certeza uma velha ordem que ao longo tempo foi corroída por 

diversos defeitos da sociedade como a falta de ética na vida pública e coisa que a população 

Brasileira no ano passado repudiou com veemência capitaneada pela própria população já não 

mais aceitava essas práticas danosa a vida republicana do Brasil sabemos que a naturalização 

da falta de ética no Brasil quase que se tornou uma realidade mais a própria população que 

vinha sofrendo essas penúrias, disse que já não é possível continuar com essas práticas e 

inaugurou um novo período espero que a sociedade Brasileira tenha a vontade e a 

determinação de manter-se ávida e alerta para que a nossa república e a nossa sociedade seja 

cada dia mais parecida ou que coloca em prática os princípios republicanos tão defendido pro 

aqueles heróis Brasileiro que proclamaram a republica lá pelos dias de 1889, nosso Brasil é 

um gigante, gigante pela própria natureza e o povo Brasileiro também o é! pelas lutas, pelas 

conquistas, pelas dificuldades que passamos e pela determinação de renovar o nosso princípio 

e a nossa vontade de construir uma nação cada vez mais forte não precisa deixar e nem pegar 

em arma para construir uma nova realidade nós precisamos construir essa nova realidade 

baseado nos princípios democráticos do entendimento e do diálogo que é pertinente a 

sociedade Brasileira a sociedade Brasileira acordou gritar por integridade idealismo e 

patriotismo a sociedade já fez isso e que se permaneça sempre atenta a essas posições porque é 

assim que nós vamos construir um Brasil mais democrático mais republicano e mais justo para 

todos nós muito obrigado senhor presidente.     


